urbaplan

Aménagement de la route de Colovrex-Grand-Saconnex

2012 - 2019

Grand-Saconnex (CH/GE)

mandant

Ville de Grand-Saconnex

missions

Toutes phases SIA: de l'élaboration du concept d'aménagement avec recherche de variantes au suivi de la réalisation

responsable

urbaplan, Martin Walther

partenaires

CERA Ingénieurs civils Atelier du crépuscule - éclairagiste

Mise en zone 30 et réalisation de la terrasse de l'auberge du Raisin





Plan d'ensemble de l'avant-projet

Conformément au plan directeur communal, un projet de réaménagement de l'espace public du centre villageois a été élaboré avec la mise en zone 30 de la route de Colovrex. Ce projet s'inscrit également comme mesure d'accompagnement de la future route des Nations.

Les éléments particuliers du projet sont les suivants:

- > contexte bâti situé en zone 4B protégée, pour lequel les caractéristiques du patrimoine existant (mairie, mur ancien, rues étroites,...) ont été mises en valeur par un traitement de façade à façade de l'espace public, le choix de matériaux naturels et la sobriété du projet
- > apaisement du centre et amélioration des continuités piétonne par la mise en zone 30 du secteur réaménagé avec l'intégration du passage des bus, malgré les gabarits limités par endroits
- > prise en compte des PMR en coordination étroite avec HAU, par exemple dans le choix de pose des pavés à 45°, et mise en lumière spécifique de l'espace-rue en collaboration avec l'atelier du crépuscule (éclairagiste).

Aménagement d'une placette au carrefour avec l'Ancienne-Route



